
学 校 だ よ り

今や、本校生徒の60%が自分用の携帯

電話を持ち、生徒の40%がほぼ毎日使用

している現状があります。10年前なら

ケータイを持っている子の方が少なく、今ほどメール機能
き の う

も発達していなかったのですが、今では会話よりメール。

子どものＨＰ作成やその書き込み交流が当たり前の感覚
かんかく

に

なってきています。

第４号で「携帯
ケ ー

電話
タ イ

の危険性」というテーマで、インタ

ーネットの怖さについて注意をうながしました。特に、

①① 自自分分ののででもも他他人人ののででもも、、個個人人情情報報をを書書きき込込んんだだりり載載
の

せせ

たたりりすするるこことと

②② ネネッットト上上のの他他人人へへのの悪悪口口ややいいたたずずららがが「「犯犯罪罪」」ににななるる

こことと

この二つの行為の怖さを指摘
し て き

しました。学校への持ち込

みはもちろん禁止で、発見すればいったん預
あず

かります。

しかし、残念なことに、未
いま

だに「ネットトラブル」があ

ります。３学期になっても、他人のブログ・プロフへの悪

質な書き込みや、本人の名誉
め い よ

に関わる書き込みが本人を傷

つけたというケースがありました。

小さな端末機
たんまつき

ですが、全世界にネットでつながっている

ことを忘れないようにしてください。また、傷ついた心が

なかなかもとに戻らないことも覚えておいてください。な

お、困ったときは遠慮なく学校に相談してください。

小学生のクラブ見学
入学予定の小学６年生による

「クラブ見学会」が、2月 27日

（金）にありました。生徒会執

行部や各クラブのキャプテンの

話を聞く姿は、やはり素直で新

鮮でした。おそらく、新入生としては期待半分・不安半分

だとは思いますが、職員も在校生も､４月９日の入学式の日

をたいへん待ち遠しく思いました。期待の持てる子どもた

ちでした。

私立高校合格者数 「併願」は第一希望が国公立です

校 名 専願 併願 校 名 専願 併願

大商学園 0 18 三田松聖 1 0

大産大 1 0 大阪学院 0 1

園田学園 0 10 大 阪 0 2

関西大一 1 0 早稲田摂陵 0 1

好文学園 2 7 明徳義塾 1 0

武庫川大 1 2 松本第一 1 0

神港学園 1 0 甲英学院 2 0

履正社 2 2 ＫＴＣ中央 1 0

星 翔 0 1 合 計 14 44

公立高校推薦入試結果
校 名 受験者数 合格者数 校 名 受験者数 合格者数

尼崎産業 5 5 尼崎工業 1 1

尼崎小田 4 3 県立西宮 1 1

市立尼崎 1 1 県立神戸 1 0

尼崎稲園 4 1 尼崎 東 ( 特 1 1

武庫荘総合 3 3 尼崎 北 ( 特 1 1

合 計 22 17

ことわざ「立つ鳥、跡を濁さず」のような卒業を願います。

そして翌日の公立高校一般入試では悔いの残らないように

すでにご案内をしておりますが、今週１１日(木)10:00 から体育館におきまして「第５０回

卒業証書授与式」が行われます。３年生の保護者の皆様には、ぜひとも義務教育９年間

の締めくくりの儀式をご覧いただきたいと思います。お時間の許される限り、お子様の成

長ぶりを心の中に確かに刻み込んでいただければうれしいです。

先週の朝礼では、３年生だけでなく、１・２年生にも､当日私が「式辞」の中で話そうと思っ

ていることの一部を紹介しました。詳
くわ

しくは、当日をお待ちください。

さて、３週前の朝礼では、バンク―バーオリンピックの国母
こ く ぼ

選手のお話をしました。

テーマは「ＴＰＯを考えて行動することの大切さ」です。Ｔ(とき)Ｐ(場所)Ｏ(場合)を考

えて行動することは､一人前の大人になるための条件だという言い方をしました。私は、ス

ポーツマン国母を、ここまで血のにじむように努力を続けてきた点

で、世界有数のスノーボーダーとして尊敬します。しかし、そのこと

とは裏腹
うらはら

に、国民の代表として税金で作られた制服をきちんと着

こなさなかった彼の行動は、やはり間違っていたと言いました。な

ぜなら、国の代表だという自覚に欠け「オレ流」を競技場以外の場

で示したからです。

ただ、彼はハーフパイプ競技そのものはものすごくがんばりまし

た。唇から血を流しながらも最後までメダルを目指してチャレンジしました。その姿には、

感動を覚えました。実に立派です。そんな彼も、帰国して成田空港に降り立ったときには、

びしっと制服を着こなしていました。それも立派です。

彼はきっと、これからはＴＰＯを考えて行動できる素晴らしいスポーツマンになるはずだと

確信します。 がんばれ！！ 国母選手！

１月末に､生徒会執行部が行った「ハイチ大地震」の募

金活動で、皆さんの協力のおかげで、２５，１０５円の募

金が集まりました。 そこで早速、山崎会長初め、久木元

君・橋上君・平谷君・廣部君の５人が、神戸にある「日本赤十字社」に募金を渡しに

行きました。兵庫県支部の事務局長さんはじめ職員の皆さんがとても喜んでください

ました。協力してくださった皆さん、本当にありがとうございます。
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学校自己評価

いよいよ卒業… 大人への第一ステップ

「重点目標」について、Ａ（十分達成できた）・Ｂ（だいたい達成できた）・Ｃ（取り組んだが十

分に成果があがらなかった）・Ｄ（取り組み自体が不十分だった）という観点で自己採点しました。

１ わかる授業への取り組み 平均して最も多かった評価にしてあります

(1) 生徒にはっきりと「評価の規準」を示し、確認テストなどで学習意欲を高めたか……… Ｂ

(2) 授業を計画通り行い、信頼できる絶対評価ができたか……………………………………… Ｂ

(3) 自身の授業に工夫改善をおこない、わかりやすい授業になるよう努力できたか………… Ｂ

(4) 授業の決まりやマナー（チャイム着席・準備・あいさつなど）をしっかり指導できたか Ｂ

(5) 道徳の授業が計画的に実施できたか…………………………………………………………… Ｃ

２ 生徒理解に基づく生徒指導の取り組み

(1) いじめのない学級作りや生徒が自主的に活動できるような生徒会活動に取り組んだか… Ｂ

(2) 生徒が達成感を味わい、見ている者が感動する行事になっていたか……………………… Ｂ

(3) 課外クラブ活動で生徒の健全な心や体力の向上につなげられたか………………………… Ｂ

(4) 生徒の心や置かれた状況を理解しながら、き然とした生徒指導が一致団結してできたか Ｂ

(5) 別室指導・家庭訪問も含めて不登校生徒や支援の必要な生徒への細かい指導ができたか Ｃ

(6) 緊急時の協力体制も含めて、一致団結して連携のとれた保健・安全指導ができたか…… Ｂ

(7) 校内外の研修会や研究授業などに積極的に取り組み、その成果を実践に生かせたか…… Ｃ

３ 保護者・地域との連携などの取り組み

(1) 生徒の清掃指導も含めて、校内の美化や安全管理ができていたか………………………… Ｂ

(2) 小中連携も含めて、地域やＰＴＡとの連携や協働体験活動などの活動ができたか……… Ｃ

(3) 保護者・地域に積極的に学校情報を公開し、学校の教育活動を理解してもらえたか…… Ｂ

最後のの学学校校便便りりにに「「学学校校関関係係者者評評価価」」をを公公表表ししまますす。。ここのの結結果果をを来来年年度度にに必必ずず生生かかししまますす。。

私私たたちち教教員員のの 2211 年年度度のの自自己己評評価価でですす

吹奏楽部を見学する６年生

一一般般入入試試はは 33 月月 1122 日日でですす


